



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. September 2024

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Naurod, Erbenheim, Klarenthal und Kloppenheim. In den öffentlichen Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor beziehungsweise nach Eintritt in die Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Weitere Informationen zur Sitzung finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Naurod kommt am Dienstag, 10. September, um 19 Uhr im Forum Naurod, Großer Saal, Kellerskopfstraße 4, zusammen. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem das Entwicklungskonzept für die östlichen Vororte, der Kämmererentwurf und Vorbericht zum Haushaltsplan 2025, das Konzept für die Jagd im Wiesbadener Stadtwald in Zeiten des Klimawandels, flächendeckendes Tempo 30 in Naurod, die Benachteiligung Naurods beim abendlichen Busverkehr sowie Finanzmittel.

Die Sitzung des Ortsbeirats Erbenheim findet am Dienstag, 10. September, 19 Uhr, im Bürgerhaus Erbenheim, Kleiner Saal, Am Bürgerhaus 3, statt. Nach der Vorstellung der Planungen für den Kinderspielplatz Moabiter Straße durch das Grünflächenamt geht es unter anderem um den Kämmererentwurf und Vorbericht zum Haushaltsplan 2025, die Anpassungen im Liniennetz und Finanzmittel. Anträge der Fraktionen liegen unter anderem zum Wertstoffhof Nordenstadt, der Instandsetzung der Berliner Straße sowie Geschwindigkeitsbeschränkungen in der Berliner Straße vor.

Der Ortsbeirat Klarenthal tagt am Dienstag, 10. September, 19.30 Uhr, im evangelischen

Gemeindezentrum, Kirchenraum, Graf-von-Galen-Straße 32. Die neue Amtsleitung des Gesundheitsamtes stellt sich vor. Auf der Tagesordnung stehen außerdem unter anderem die Themen „Vorstellung der neuen Ergebnisse von Klosterhof Clarenthal e.V. für das Hofgut Klarenthal“, „Haushaltsplan 2025 - Kämmererentwurf und Vorbericht“, „Anbringung eines Hinweisschildes für Rettungsfahrzeuge am Sportplatz Klarenthal“, „Geschwindigkeitsbeschränkung auf innerörtlichen Straßen in Wiesbaden“, „Schulwegsicherung Geschwister-Scholl-Schule“ und Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Kloppenheim kommt am Mittwoch, 11. September, 19 Uhr im Restaurant Poseidon, Oberstraße 8, zusammen. Die Mitglieder sprechen nach einem Sachstandsbericht der Syna AG zur Stromtrasse unter anderem über das Sonnensegel auf dem Spielplatz Kloppenheim, insektenfreundliche Pflanzen für Frühjahrs- und Sommerflor, autonome Mini-Märkte, das Entwicklungskonzept für die östlichen Vororte, den Kämmererentwurf und Vorbericht zum Haushaltsplan 2025, Finanzmittel sowie die Themen „Starkregenvorsorge Synergieeffekte“ und „Monitoring Nutzung E-Ladestation“.

+++